



*"Hebt ein Mitarbeiter die Hand empor, schließen alle den Mund und öffnen das Ohr!"*

## Drama in Bethlehem: Kommissar Schnüffelnase und die tapferen Kinder retten Samy!

Bethlehem – Gestern fuhr Samy, der beliebte Hotelmanager, los, um vergessene Deko für den bunten Abend im Hotelresort zu besorgen. Doch er kam nicht zurück.

Mitten in der Nacht erfuhren die Mitarbeitenden vom berühmten Kommissar Schnüffelnase, dass Samy entführt wurde. Sofort wurde beschlossen, mit den mutigen Kindern eine Suchaktion zu starten.

Die Suche führte die Kinder durch den düsteren Wald, wo sie von gruseligen Räufern erschreckt wurden. Trotz der Angst setzten sie die Suche fort und fanden einen Hinweis: Samy wurde auf dem Dach des Zelthauses zurückgelassen!

Mit vereinten Kräften machten sich die Kinder auf den Weg zum Zelthaus und tatsächlich – dort fanden sie Samy! Die mutigen Kinder verjagten die Räuber und befreiten ihren Freund.

Samy erzählte seine Geschichte: Sein Bus wurde für einen Geldtransporter gehalten und deshalb überfallen. Als die Räuber erkannten, dass es nur ein gewöhnlicher Bus war, brachten sie ihn zurück ins Hotelresort.

Ein Abenteuer voller Mut und Freundschaft endete glücklich dank der tapferen Kinder und Kommissar Schnüffelnase. Was für ein spannender Tag in Bethlehem! Bleibt dran für weitere Geschichten aus unserem Reisemagazin!

Fränzi Fancy



## Das Wetter

Heute



20°C

20°C

17°C

Morgen



39°C

8°C

-5°C